

## INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA

<b>Consejo de Salud de Zona</b>	<b>Consejo de Salud Torre Ramona</b>
<b>AÑO</b>	<b>2022</b>
<b>Actividades y acuerdos más destacables</b>	<p><input checked="" type="checkbox"/> Actividades relacionadas con la pandemia COVID-19</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria</p> <p>Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Análisis/ diagnóstico de la zona de salud</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Identificación/mapeo de activos comunitarios</p> <p><input checked="" type="checkbox"/> Presentación de proyectos comunitarios</p> <p>Otras (explicar debajo)</p>
	<p><b>Otras actividades relevantes y comentarios</b></p> <p>Por concretar en relación al Covid-19, hemos colaborado en mejorar la climatización de los espacios donde se administraba la vacuna.</p> <p>En cuanto a la <b>Agenda Comunitaria</b>, hemos estado a disposición de las actividades programadas desde el centro para tal fin de manera particular los talleres de Duelo programados e impartidos por la Trabajadora Social Teresa Ruiz destacando la buena repercusión que están teniendo.</p> <p>Hemos colaborado activamente en las actividades de prevención y Educación para la Salud de la Fundación El Tranvía que es un importante activo de salud en el barrio.</p> <p>De manera específica en colaboración con la Asociación Vecinal Las Fuentes, hemos impartido una charla sobre “Propuestas de Mejora para la atención Primaria” y un reparto de octavillas.</p> <p>En los Puntos relacionados con <b>Análisis y diagnóstico e Identificación y Mapeo de Activos</b>, formamos parte de la Red de Salud de las Fuentes donde se desarrolla esta actividad. También para el año 2023, estamos pendiente de analizar como hacemos visible en el centro de Salud, como podemos hacer que los usuarios del centro, visualicen los activos en salud a los que pueden acceder.</p> <p>También para este año tenemos previsto dar a conocer a las personas que acuden al centro de Salud, que es un Consejo de Salud y que funciones tiene.</p> <p>A nivel de Sector II, participamos en las reuniones que se convocan desde la Gerencia del Sector, suelen ser 1 o 2 año. Allí expresamos</p>

	<p>nuestras reivindicaciones: Falta de médicos en nuestro Centro de Salud cuando hay bajas laborales aspecto que propicia demoras muy importantes en las citaciones a consulta, y cambio continuo de especialistas en la atención del Centro de especialidades San José, que dificulta una fidelización del paciente con su especialista.</p> <p>En este año 2023, queremos retomar los consejos de Salud Conjuntos con el centro de Salud Las Fuentes Norte para profundizar nuestra Coordinación y trabajo en común.</p> <p>En el marco de nuestra participación en la Red de Salud de Las Fuentes, esta previsto que en el mes de Junio se desarrolle una Jornada, con la participación de los activos de salud del barrio.</p>
<b>Canales de comunicación del Consejo de Salud</b>	(Ejemplo: Blog, redes sociales, tablón anuncios, buzón de sugerencias...) Información escrita por redes sociales, Tablón de anuncios, reuniones informativas, Coordinación con otros activos de salud del barrio. Apoyo a actividades concretas.
<b>Cambios en la composición del Consejo</b>	<p><b>Presidente:</b> Carmen Gimeno (representante de la Asociación Vecinal Las Fuentes)</p> <p><b>Secretario:</b> Juan José Lasarte (Coordinador Centro de Salud Torre Ramona)</p> <p>Vocales</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mª Teresa Ruiz (Trabajadora Social Centro de Salud Torre Ramona)</li> <li>- Marta Iribarne (Responsable de Enfermería Centro de Salud Torre Ramona)</li> <li>- Juan Mara (Representante Junta Municipal Las Fuentes)</li> <li>- José Luis Allue (Representante colegio de Farmacéuticos)</li> <li>- Francisco Javier Murillo (Asociación Vecinal Larrinaga Montemolín)</li> <li>- Begoña Vera (Asociación Vecinal Jerónima Zaporta La Cartuja)</li> <li>- María Saraslegui (Alcaldía de la Cartuja)</li> </ul>
<b>Número de reuniones celebradas</b>	En el año 2022 (4)
<b>Número de actas enviadas</b>	(0) El orden del día de estas reuniones ha estado vinculado a la puesta en común sobre las incidencias acaecidas en el Centro de salud y la elaboración de propuestas para mejorarlas

**Observaciones/  
Otra información de  
interés**

Teniendo en cuenta el punto de partida del 2002, donde se venia de casi 2 años de inactivad presencial del Consejo de Salud añadiendo también el cambio en la Coordinación del Centro, ha sido como empezar de cero.

Otro aspecto a destacar es el cambio de hora de reunión del consejo, al pasar el horario de 16 a 17h influya en la asistencia de los miembros que trabajan y en el tiempo que tenemos para analizar los temas a debatir.